

# *Concluye reunión intergubernamental Cuba y Belarús con firma de acuerdos de colaboración*

---



**Firma de acuerdos de colaboración económica entre Cuba y Belarus**

La Habana, 10 junio (RHC) Con la firma de un protocolo final concluyó esta semana en La Habana, la X Sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Belarús para la colaboración económico-comercial.

El documento, suscrito por la viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba (Mincex), Ana Teresa González Fraga, y el viceministro de Asuntos Exteriores de Belarús, Evgeny Shestakov, resume los acuerdos que comprenden las áreas de comercio, bancario-financiera,

agroalimentaria, la industria e inversiones, y otras de interés mutuo.

Entre ellos está el apoyo del Gobierno de Belarús al desarrollo de un parque industrial de la Unión Económica Euroasiática en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, así como el amparo de la nación europea a proyectos de inversión que potencien la industria nacional, en particular el ensamblaje y producción de tractores, vehículos eléctricos, electrodomésticos, entre otros.

La directora de Política Comercial con Europa del Mincex, Inalvis Bonachea González, dijo a la prensa que el encuentro «representó un paso importante para el fortalecimiento de la colaboración bilateral en diferentes sectores y modalidades», y permitió reactivar la Comisión Intergubernamental para el desarrollo fructífero de las relaciones económicas, comerciales y de amistad, alcanzado a lo largo de 30 años.(Fuente: diario Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290281-concluye-reunion-intergubernamental-cuba-y-belarus-con-firma-de-acuerdos-de-colaboracion>



**Radio Habana Cuba**